

Organisation des Suisses de l'étranger (OSE)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

3e Congrès en ligne pour les jeunes Suisses-ses de l'étranger

Berne, le 24 juin 2023 – De nombreux jeunes du monde entier se sont réunis aujourd'hui pour le troisième Congrès en ligne des jeunes Suisses ses de l'étranger afin de discuter ensemble du bénévolat et de son potentiel. Avec ce congrès annuel en ligne, l'Organisation des Suisses de l'étranger (OSE), SwissCommunity, et le Youth Parliament of the Swiss Abroad encouragent l'échange et la mise en réseau de la jeunesse de la Cinquième Suisse.

Depuis maintenant trois ans, le Congrès des Suisses de l'étranger, bientôt centenaire, possède son pendant pour la jeunesse : le Congrès en ligne des jeunes Suisses-ses de l'étranger. Le Service des jeunes de l'Organisation des Suisses de l'étranger (OSE), SwissCommunity, a collaboré cette année encore avec le Parlement des jeunes Suisses de l'étranger, le Youth Parliament of the Swiss Abroad (YPSA).

La conférence interactive était centrée sur un thème choisi par les adolescent·e·s et jeunes adultes eux-mêmes, à savoir « les opportunités offertes par le bénévolat ». Après les contributions de Fabio Pizzuto de Swiss Volunteers et de Barbara Blanc, ancienne présidente du Mouvement Scout de Suisse, les participant·e·s ont partagé leurs propres expériences en matière de bénévolat.

Une Cinquième Suisse mise en réseau

L'Organisation des Suisses de l'étranger tient à ce que son travail s'adresse à toutes les générations de la Cinquième Suisse. Le Congrès en ligne s'adresse donc spécifiquement aux jeunes Suisses·ses de l'étranger âgé·e·s de 15 à 25 ans et offre, outre l'étude d'un thème, une occasion importante d'échange entre des jeunes vivant aux quatre coins du monde.

De plus, le Congrès des Suisses de l'étranger, qui se tiendra en août 2023 sur le thème «La culture suisse: un produit d'exportation?» offrira l'occasion d'un échange intergénérationnel. Les participant-e-s au camp d'été de l'OSE «Swiss Challenge» présenteront dans leur propre contribution au Congrès la manière dont les jeunes Suisses-ses de l'étranger perçoivent la Suisse et sa culture.

À propos du Service des jeunes de l'OSE

Le Service des jeunes de l'Organisation des Suisses de l'étranger s'adresse aux jeunes Suisses·ses de l'étranger âgé·e·s de 15 à 25 ans et leur permet de créer des liens entre eux et avec la Suisse. En collaboration avec Jeunesse+Sport, il organise principalement des camps d'été et d'hiver dans différentes régions de Suisse qui sont très appréciés. Avec le Service des jeunes, l'Organisation des Suisses de l'étranger veut répondre aux besoins de la communauté variée des jeunes de nationalité suisse dans le monde et créer et renforcer leurs liens avec la Suisse.

